

ENCOURAGE



# FORAGE

**FOLIAR FERTILIZER FORMULATED TO PROMOTE QUICK AND EFFICIENT ABSORPTION OF NUTRIENTS BY FORAGE OR PASTURE CROPS, MAKING IT HELPFUL FOR STAND IMPROVEMENT, RECOVERY AFTER GRAZING OR CUTTING, OR MITIGATING DROUGHT OR HEAT STRESS.**

**4-0-1**

**GUARANTEED ANALYSIS**

Total Nitrogen (N).....	4.00%
4.0% Urea Nitrogen	
Soluble Potash (K <sub>2</sub> O).....	1.00%
Boron (B).....	0.03%
Manganese (Mn).....	0.75%
Molybdenum (Mo).....	1.50%
Zinc (Zn).....	0.80%
Alcohols, c9-15 ethoxylated.....	1.20%

CAUTION: This fertilizer contains boron, manganese, molybdenum and zinc and should be used only as recommended. It may prove harmful when misused.

**MIX WELL BEFORE USE  
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN**



**WARNING**

Causes skin irritation. Suspected of damaging fertility or the unborn child. Obtain special instructions before use. Do not handle until all safety precautions have been read and understood. Wash thoroughly after handling. Wear protective gloves. Wear eye protection or face protection. Avoid release to the environment.

Registration Number  
2021818A *Fertilizers Act*

MANUFACTURED BY  
Oro Agri, Inc.  
2788 S. Maple Ave.,  
Fresno, CA 93725  
Oro Agri, Inc. All Rights Reserved  
Copyright © Oct. 2020 v20201019

**NET CONTENTS**

**10 L**

NET WEIGHT: 11.1 kg  
DENSITY: 1.1 kg/L

**BATCH #: See container**



**FIRST AID**

Call a POISON CENTER or doctor/physician if you feel unwell. For Chemical Emergency (spill, leak, fire or accident), call CHEMTREC (800) 424-9300  
IF ON SKIN (or hair): Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water. If skin irritation occurs: Get medical advice/attention. Wash contaminated clothing before reuse. advice/attention.

## GENERAL INFORMATION

ENCOURAGE® FORAGE is a foliar fertilizer formulated to provide quick and efficient absorption of nutrients by plants during periods of rapid growth or environmental stresses. It is meant as a supplemental nutrient product and will not compensate for nutrient deficiencies in the soil.

## DIRECTIONS FOR USE

Prior to use, read all the directions on this label and on the label(s) of the tank mix partner(s) being used with this product. This product is a foliar-applied fertilizer that requires sufficient leaf area for effective applications and product performance. It is recommended grass or legume forage be allowed to re-grow after a cutting to provide adequate leaf surface.

- FORAGE can be applied as a foliar spray by air, ground or chemigation methods.
- FORAGE can be tank mixed with most pesticides and nutrients.

## USE RATES

FORAGE/PASTURE CROPS: Apply 2.5 to 10 L/ha (1 to 4 quarts per acre) of FORAGE in sufficient water volume to give thorough foliar coverage. Use the lower rate for more regular applications to repeat every 14 days or when combined with other foliar fertilizers.

## MIXING DIRECTIONS

Thoroughly clean all spray mixing and application equipment prior to and following each use. Mixing instructions for tank mix partners can supersede the following information (1–5):

1. Fill the spray tank to ½ of the desired water volume and begin agitation;
2. If applicable, add wettable powders, dry flowables, then liquids;
3. Add FORAGE;
4. Fill the spray tank to the final water volume and continue agitation during application;
5. If mixing for the first time a jar test for compatibility is recommended particularly if fertilizers are being tank mixed.

For more information contact [legal@oroagri.com](mailto:legal@oroagri.com)  
ENCOURAGE and ORO AGRI are proprietary trademarks of Oro Agri, Inc.

 ENCOURAGE FORAGE

## APPLICATION PRECAUTIONS

DO NOT mix with or add other surfactants. Applicator should spray and evaluate response for 48 hours prior to widespread usage. May cause staining on handler's apparel and hard surfaces. Test all new tank mixes before widespread use. Do not apply directly to seed. To ensure thorough mixing, it is suggested that you recirculate mini tanks and bulk tanks or shake containers before using. Do not mix FORAGE with undiluted tank mix partners until you have conducted a jar test in a separate container using the proportionate amount of FORAGE to make sure the products are compatible. Agitate and let stand 10 minutes. Settling that does not disperse indicates an incompatible mixture. Do not use on crops or plants that are sensitive to surfactants.

## STORAGE AND DISPOSAL

**STORAGE:** Keep away from open flames, hot surfaces and sources of ignition. Store locked up in a cool, dry, well-ventilated place out of direct sunlight. Store in original tightly closed container away from children, animals, foods, feeds and seeds. **PRODUCT AND CONTAINER DISPOSAL:** Do not allow this material to drain into sewers/water supplies. Empty containers or liners may retain some product residues. Triple rinse (or equivalent) during mixing and loading. Dispose of contents in accordance with local/national regulations.

## NOTICE OF WARRANTY

To be read prior to using this product. The directions should be followed carefully together with good application practice. Failure to do so may cause injury to crops, animals, man or the environment. Extraordinary or unusual weather conditions may affect product performance and/or crop injury which are beyond the control of Oro Agri, Inc. (the "Company") or seller. The Company warrants that this product conforms to the chemical description on the label and is reasonably fit for the purpose referred to in the Directions For Use. The Company makes no other warranties or representations of any kind, express or implied, concerning the product, including no implied warranty of merchantability or fitness for any particular purpose, and no such warranty shall be implied by law. The exclusive remedy against the Company for any cause of action relating to the handling or use of this product shall be limited to, at Company's election, ONE of the following: 1. Refund of the purchase price paid by buyer or user for product bought. 2. Replacement of the product used. To the extent allowed by law, the Company shall not be liable and any and all claims against the Company are waived for special, indirect, incidental, or consequential damages or expense of any nature, including, but not limited to, loss of profits or income. The Company/seller offer this product and the buyer/user accepts it, subject to the foregoing conditions of sale and limitation of warranty, liability and remedies.

ENCOURAGE



# FORAGE

**ENGRAIS FOLIAIRE FORMULÉ POUR FAVORISER L'ABSORPTION RAPIDE ET EFFICACE DES NUTRIMENTS PAR LES CULTURES DE FOURRAGÈRES OU CULTURES DE PÂTURAGE, FACILITANT L'IMPLANTATION ET LA RÉGÉNÉRATION APRÈS UN PÂTURAGE OU UNE COUPE, ET RÉDUISANT LES EFFETS DE LA SÉCHERESSE ET DU STRESS THERMIQUE**

**4-0-1**

**ANALYSE GARANTIE**

Azote (N) total.....	4,00 %
4.0 % d'uréique	
Potasse soluble (K <sub>2</sub> O).....	1,00 %
Bore (B).....	0,03 %
Manganèse (Mn).....	0,75 %
Molybdène (Mo).....	1,50 %
Zinc (Zn).....	0,80 %
Alcools en c9-15, éthoxylés.....	1,20 %

ATTENTION: Cet engrais contient du bore, manganèse, molybdène et zinc et ne doit être utilisé que comme recommandé. Il peut s'avérer nocif lorsqu'il est mal utilisé.

**BIEN MÉLANGER AVANT UTILISATION  
GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS**



**AVERTISSEMENT**

Peut causer une irritation cutanée. Susceptible de nuire à la fertilité ou à l'enfant à naître. Obtenir des instructions spéciales avant l'utilisation. Ne pas manipuler avant d'avoir lu et compris toutes les consignes de sécurité. Se laver à fond après la manipulation. Porter des gants de protection. Porter une protection de l'oeil ou du visage. Éviter de libérer dans l'environnement.

Numéro d'enregistrement  
2021818A *Loi sur les engrais*

FABRIQUÉ PAR  
Oro Agri, Inc.  
2788 S. Maple Ave.,  
Fresno, CA 93725  
Oro Agri, Inc. Tous droits réservés  
Droit d'auteur © Octobre 2020 20201019

**CONTENU NET**

**10 L**

POIDS NET: 11,1 kg  
DENSITÉ: 1,1 kg/L

**NUMÉRO DE LOT: Voir le conteneur**

 **ORO AGRI**<sup>®</sup>  
— A ROVENSA COMPANY —

**PREMIERS SOINS**

Appeler un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin/médecin en cas de malaise. *Pour urgence chimique (déversement, fuite, incendie ou accident), appeler CHEMTREC (800) 424-9300*  
EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU (ou les cheveux) : Enlever immédiatement tous les vêtements contaminés. Rincer la peau à l'eau. Si une irritation cutanée apparaît: Consulter / faire intervenir un médecin.  
Laver les vêtements contaminés avant de les réutiliser.

## INFORMATION GÉNÉRALE

ENCOURAGE® FORAGE est un engrais foliaire formulé pour favoriser l'absorption rapide et efficace des nutriments par les plantes pendant les périodes de croissance rapide ou de stress environnemental. Il s'agit d'un complément en nutriments qui n'est pas destiné à compenser les carences nutritives du sol.

## MODE D'EMPLOI

Avant utilisation, lire toutes les instructions présentes sur cette étiquette et sur les étiquettes des autres produits composant le mélange.

Ce produit est un engrais par voie foliaire qui nécessite la présence d'une surface de feuillage suffisamment développée pour améliorer l'application et la performance du produit. Il est recommandé de laisser les plantes ou légumineuses fourragères repousser après une coupe afin d'obtenir une surface foliaire adéquate.

- FORAGE peut être appliqué par pulvérisation foliaire aérienne, terrestre ou chimigation.
- FORAGE peut être mélangé avec la plupart des pesticides et nutriments.

## DOSAGE

CULTURES DE FOURRAGÈRES ou cultures de pâturage : Appliquer 2,5 à 10 L par hectare (1 à 4 qt par acre) de FORAGE dans un volume d'eau suffisant pour une couverture foliaire complète.

## INSTRUCTIONS POUR MÉLANGER

Nettoyer soigneusement le matériel d'application et de mélange avant et après chaque utilisation. Les instructions concernant les autres produits composant le mélange peuvent remplacer les informations suivantes (1–5) :

1. Remplir la cuve du pulvérisateur avec la moitié du volume d'eau désiré et commencer à mélanger.
2. Si applicable, ajouter les poudres mouillables, suspensions concentrées et liquides.
3. Ajouter FORAGE.
4. Remplir la cuve du pulvérisateur pour atteindre le volume d'eau désiré et poursuivre le mélange durant l'application.
5. Si le mélange est réalisé pour la première fois, il est recommandé d'effectuer un essai de floculation afin d'évaluer la compatibilité, notamment avec les engrais composant le mélange.

Pour plus d'information, contacter [legal@oroagri.com](mailto:legal@oroagri.com)  
ENCOURAGE et ORO AGRI sont des marques exclusives de Oro Agri, Inc.

 **FORAGE**

## PRÉCAUTIONS D'APPLICATION

NE PAS ajouter ou mélanger avec d'autres tensioactifs. L'apporteur doit pulvériser et évaluer la réponse sur une période de 48 heures avant l'utilisation généralisée. Peut provoquer une coloration de la tenue du manipulateur et des surfaces dures. Tester tous les nouveaux mélanges avant l'utilisation généralisée. Ne pas appliquer directement sur les semences. Pour garantir l'homogénéité du mélange, il est recommandé de faire recirculer le produit dans les réservoirs ou d'agiter les contenants avant utilisation. Ne pas mélanger FORAGE avec d'autres produits non dilués avant d'avoir réalisé un essai de floculation dans un contenant séparé en utilisant la dose proportionnelle de FORAGE, afin de contrôler la compatibilité des produits. Mélanger et laisser reposer 10 minutes. Un dépôt ne se dissipant pas indique un mélange incompatible. Ne pas utiliser sur des cultures sensibles aux tensioactifs.

## STOCKAGE ET DISPOSITION

**STOCKAGE :** Tenir à l'écart des flammes nues, surfaces chaudes et sources d'ignition. Stocker dans un endroit verrouillé, frais, sec, bien ventilé et à l'abri de la lumière directe du soleil. Stocker dans son contenant d'origine hermétiquement fermé, à l'écart des enfants, animaux, aliments et semences. **ÉLIMINATION DU PRODUIT ET DU CONTENANT :** Ne pas laisser ce produit s'écouler dans les alimentations en eau et les égouts. Les contenants vides ou les revêtements peuvent retenir des résidus de produit. Rincer trois fois (ou l'équivalent) lors du mélange et du chargement. Éliminer le contenu conformément à la réglementation locale/nationale.

## AVIS DE GARANTIE

CONDITIONS DE VENTE-GARANTIE LIMITÉE ET LIMITATIONS DE RESPONSABILITÉ ET VOIES DE RECOURS : À lire avant d'utiliser ce produit. Les instructions doivent être suivies scrupuleusement de même que de bonnes pratiques d'application. À défaut, vous risquez d'endommager les cultures et l'environnement et de blesser les animaux et les personnes. Des conditions météorologiques extraordinaires ou inhabituelles affectent les performances du produit ou les cultures au-delà du contrôle d'Oro Agri, Inc. (la « Compagnie ») ou du vendeur. La Compagnie garantit que ce produit est conforme à la description chimique sur l'étiquette et raisonnablement adapté à l'objet indiqué dans le mode d'emploi. La Compagnie décline toute autre garantie ou déclaration de tout genre, explicite ou implicite, concernant le produit, notamment les garanties implicites de qualité marchande ou d'adaptation à un objet particulier. Aucune garantie de ce genre ne saurait être sous-entendue par la loi. La voie de recours unique à l'encontre de la Compagnie pour tout motif concernant la manipulation ou l'usage de ce produit est limitée, au choix de la Compagnie, à l'une des suivantes : 1. Remboursement du prix d'achat payé par l'acheteur ou l'utilisateur pour le produit acquis. 2. Remplacement du produit utilisé. Dans la mesure où la loi le permet, la Compagnie décline toute responsabilité et est exonérée de toute réclamation à son encontre pour les dommages spéciaux, indirects, incidents ou conséquents et les frais de toute nature, notamment les pertes de profits ou de revenus. La Compagnie ou le vendeur offre ce produit et l'acheteur ou utilisateur l'accepte sous réserve des conditions de vente et des limitations de garantie, de responsabilité et de voie de recours précédentes.